

# EIN FROHES WEIHNACHTSFEST UND EIN GLÜCKLICHES, ZUFRIEDEDENES UND ERFOLGREICHES JAHR 2014

WÜNSCHT IHNEN IHR  
HOISDORFER CDU-VORSTAND  
UND IHRE CDU-FRAKTION



Fotos: Peter Hilber

Am 27. September 2013 war Petrus gnädig mit uns. Wieder ein gelungenes Frischluftvergnügen für „Jung und Alt“.

## Laterne, Laterne ...

Mit dem Musikzug der FF Hoisdorf und Fackelträger vorweg, ging der Laternenlauf mit Unterstützung von Kameraden der FF Hoisdorf durch den nördlichen Teil der Gemeinde bis zum Festplatz (Buschkoppel).

In diesem Jahr gab es die dreifache Menge bunter Luftballons (wie im Vorjahr versprochen!) Getränke, Grillwürste, Stockbrot und Lagerfeuer, für alles war gesorgt. Eine große Freude war nicht nur bei den Kindern, sondern auch bei deren Eltern, Großeltern und Freunden zu spüren. Die vielen Helfer der CDU-Hoisdorf/Oetjendorf wurden durch strahlende Kinderaugen belohnt.

Fürs nächste Jahr wurde schon jetzt ein Termin ausgemacht, denn der Laternenumzug für unsere Lütten ist immer wieder ein pures Vergnügen.

**CDU**

HOISDORF/OETJENDORF

CDU Ortsverband Hoisdorf/Oetjendorf

Oetjendorfer Kirchenweg 30 | Telefon 04107 - 330515 | Telefax 04107 - 330 856 | wolfgang-andresen@t-online.de

[www.cdu-hoisdorf.de](http://www.cdu-hoisdorf.de)

## Freiherr-vom-Stein-Verdienstnadel für zwei Hoisdorfer Kommunalpolitiker

*Text auszugsweise aus: [www.ahrensburg24.de](http://www.ahrensburg24.de)*

Kiel/Hoisdorf (ve). Zwei engagierte Hoisdorfer Kommunalpolitiker, Volker Horl und Dieter Schippmann, haben heute in Kiel die Freiherr-vom-Stein-Verdienstnadel erhalten. Innenminister Andreas Breitner hat insgesamt 30 Frauen und Männer für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement in der Kommunalpolitik mit der Verdienstnadel ausgezeichnet. „Die kommu-

gleitet, heißt es in der Laudatio. Sein besonderes Engagement galt der Jugend, dem Sport und der Umwelt. Beispielhaft nannte Minister Breitner mehrere Projekte, unter anderem den Erhalt der Reetdächer im Dorf durch das „Reetdachprogramm“, die Auszeichnung der Gemeinde mit dem Umweltschutzpreis „Umweltfreundliche Gemeinde“ durch den Heimatbund, den erfolgreicher Widerstand der Gemeinde unter großem persönlichen Einsatz von Volker Horl gegen die Niederlassung der Scientologen in Hoisdorf, die mehrmalige Auszeichnung der Gemeinde als „sportliche Gemeinde“ durch den Landessportverband Schleswig-Holstein und im Rahmen der Schulwegsicherung der von Fuß- und Radwegen in ganz Hoisdorf. Von 1974 bis 1994 wurden im Rahmen des landwirtschaftlichen Wegeprogrammes sämtliche landwirtschaftlichen Feldwege in Hoisdorf ausgebaut und 1989 hat Volker Horl einen Lärmschutzwall an der Bundesautobahn A1 durchgesetzt.



Volker Horl (rechts) mit Innenminister Andreas Breitner bei der Verleihung. Foto:Korth/hfr

nale Selbstverwaltung braucht die Leidenschaft zur Übernahme von Verantwortung für das Gemeinwohl“, sagte Breitner während einer Feierstunde in Schleswig. Mit Volker Horl (CDU) und Dieter Schippman (Dorfgemeinschaft Hoisdorf, DGH) werden ein früherer und der amtierende Bürgermeister der Gemeinde geehrt.

In seiner Amtszeit als Bürgermeister habe Volker Horl zahlreiche Projekte ins Leben gerufen und aktiv be-

### Seit 39 Jahren aktiv in der Gemeindepolitik

Volker Horl ist seit dem Jahre 1974 ununterbrochen als Mandatsträger in der Gemeindevertretung Hoisdorf kommunalpolitisch tätig. Seit 39 Jahren ist er auch Mitglied im Amtsausschuss des Amtes Siek. Im Amt ist er darüber hinaus im Finanzausschuss aktiv und in seiner Heimatgemeinde im Umweltausschuss. In der Gemeinde Hoisdorf hatte Volker Horl außerdem in den Jahren 1974 bis 1994 das Amt des Bürgermeisters inne und von 1982 bis 1986 war er Mitglied des Kreistages des Kreises Stormarn.